

“Paniers Solidaires” : Un partenariat pour garantir une alimentation plus saine pour tous.

vendredi 19 avril 2024 - Puget-Théniers

◆ ————— ◆
Ce vendredi 19 avril, s’est tenue l’inauguration du projet « Paniers solidaires » à Puget-Théniers.

À cette occasion, Monsieur Pierre CORPORANDY, 1^e Vice-Président de la Communauté de Communes Alpes d’Azur, Maire de Puget-Théniers, représentant Monsieur Charles Ange GINESY, Président du Département des Alpes-Maritimes, Président de la Communauté de Communes Alpes d’Azur, et Madame Karine DZIWULSKI, déléguée départementale du Secours Catholique, ont signé une convention de partenariat entre la Communauté de Communes Alpes d’Azur et le Secours Catholique.

Ainsi, élus, personnes bénéficiaires et acteurs du projet ont pu présenter la démarche à une assemblée rassemblée devant le magasin de producteurs Montagnes Paysannes. Cette inauguration s’est terminée par un pot de l’amitié à base de produits locaux.

◆ ————— ◆

Projet Alimentaire Territorial (PAT) Alpes d’Azur

La Communauté de communes Alpes d’Azur est engagée dans l’élaboration d’un Projet Alimentaire Territorial depuis 2021. L’objectif de ce projet est de **favoriser une alimentation saine, durable et pour tous** sur le territoire Alpes d’Azur. Plusieurs actions sont déjà en cours notamment sur la lutte contre le gaspillage alimentaire dans les écoles intercommunales, la sensibilisation du grand public et des scolaires à l’alimentation saine et durable, l’optimisation des déplacements liés à la logistique des producteurs ou encore la mise en synergie des acteurs de l’alimentation sur le territoire.

La valorisation des productions locales et la participation à la lutte contre la précarité alimentaire sont également des actions du Projet Alimentaire Territorial Alpes d’Azur.

C’est pour cette raison que la Communauté de Communes Alpes d’Azur a souhaité s’impliquer dans le projet de “Paniers Solidaires” porté par le Secours Catholique, en partenariat avec Montagnes Paysannes et le GEDAR.

Le projet de Paniers Solidaires

Ce projet vise à proposer, **sur la commune de Puget-Théniers, des paniers composés de produits frais, locaux et durables à la fois à des personnes bénéficiaires de l’aide alimentaire, ainsi qu’aux habitants du territoire.** Les produits proviennent du magasin de producteurs « Montagnes Paysannes ». Les personnes bénéficiaires, grâce à la contribution du Secours Catholique, bénéficient d’un tarif préférentiel qui a été fixé avec eux.

Ce projet, original, a été monté avec les personnes bénéficiaires elles-mêmes et les acteurs locaux de l'alimentation dont le GEDAR, Montagnes Paysannes, les centres sociaux ou encore le centre de santé de Puget-Théniers et la Communauté de Communes.

Parties prenantes de cette inauguration, les personnes bénéficiaires, aujourd'hui également acteurs de la distribution, ont ainsi témoigné de leur contribution à la définition de la composition du panier, des animations proposées ou encore de la récurrence de la distribution ont ainsi été définis conjointement.

Depuis le 8 décembre 2023, ce sont **plus de 300 paniers qui ont été vendus à des tarifs préférentiels**, favorisant à la fois l'alimentation de qualité et le lien social.

Autour de ce projet, des **repas partagés**, des **chantiers participatifs** et des **ateliers de cuisine** sont prévus, avec le soutien de la Communauté de communes et des autres partenaires.

Cette transversalité et cette ouverture ont été saluées par l'ensemble des personnes présentes.

Pièces jointes : 3 photos d'illustration - Crédits Photos: Communauté de Communes Alpes d'Azur / Mairie de Puget-Théniers

Pour plus de détails :



Lucie MENEI
Chargée de communication

✉ lmenei@alpesdazur.fr
☎ **06.83.63.34.09**

